

Bezirksausschuss des 7. Stadtbezirkes Sendling-Westpark



Landeshauptstadt
München

Landeshauptstadt München, Direktorium
Meindlstr. 14, 81373 München

Landeshauptstadt München
Sozialreferat

Vorsitzender
Günter Keller

Privat:
Telefon: (089) 5793 8566
Telefax: (089) 570 4033
E-Mail: guenter.keller@t-online.de

Geschäftsstelle:
Meindlstr. 14, 81373 München
Telefon: 233 - 33882
Telefax: 233 - 33885
E-Mail: ba7@muenchen.de

München, 02.09.2024

Betr.: Interims-Jugendzentrum Sendling-Westpark

In seiner Sitzung am 27.08.2023 hat der BA 7 einstimmig folgenden Antrag beschlossen:

Antrag: Interims-Jugendzentrum für Sendling-Westpark zügig eröffnen!

Die Auswahlkommission für das Interims-Jugendzentrum in Sendling-Westpark hat in der Kalenderwoche 31 eine Empfehlung für den Träger abgegeben. Der Stadtrat soll sich jedoch erst im ersten Quartal 2025 mit der Empfehlung auseinandersetzen. Um die Eröffnung des Jugendzentrums nicht weiter zu verzögern, wird das Sozialreferat aufgefordert, spätestens im Oktober 2024 dem Stadtrat diese Empfehlung zur Entscheidung vorzulegen. Dies scheint unproblematisch, da nur ein einziges Angebot vorliegt.

Das Sozialreferat wird zudem aufgefordert, im November 2024 dem BA 7 gemeinsam mit dem möglichen Träger das Konzept und den Zeitplan entweder im Plenum oder im UA-Soziales und Kultur zu präsentieren.

Weiterhin soll dargelegt werden, wann mit dem Aufbau der Container begonnen wird. Das Kommunalreferat wird außerdem aufgefordert, die Finanzmittel für die Errichtung des Interims-Jugendzentrums in Sendling-Westpark im Nachtragshaushalt 2025 zu beantragen. Das Sozialreferat und das Kommunalreferat sind aufgefordert, den Bezirksausschuss laufend über neue Entwicklungen zu informieren.

Begründung:

Dem Stadtbezirk Sendling-Westpark wird seit Jahren ein dringend benötigtes Jugendzentrum in Aussicht gestellt. Der Bedarf ist vom Sozialreferat anerkannt. Aufgrund von Standortproblemen für eine dauerhafte Einrichtung arbeitet das Sozialreferat seit 2021 an einer Interimslösung, für die bereits ein Platz gefunden worden ist. Das Sozialreferat ging im Jahr 2022 von einer Realisierung im Jahr 2023 aus. Dennoch wurden die finanziellen Mittel erst im Herbst 2023 zur Verfügung gestellt. Mit der nun geplanten Stadtratsbefassung im ersten Quartal 2025 würde es

zu einer weiteren und nicht nachvollziehbaren Verzögerung kommen, die nicht zu akzeptieren ist.

Was die Finanzmittel betrifft, wurde dem Bezirksausschuss mitgeteilt, dass es zu einer weiteren Verzögerung bei der Errichtung unseres Interims-Jugendzentrums kommen wird, da der Stadtrat dem Kommunalreferat die finanziellen Mittel für das Bauvorhaben gestrichen hat. Das Kommunalreferat plant nun, die Mittel für 2026 neu zu beantragen, mit einer Fertigstellung ist erst frühestens in 2027 zu rechnen, es käme also zu einer weiteren, für den BA7 nicht akzeptablen Verzögerung.

gez. Günter Keller
Vorsitzender des Bezirksausschusses 7